

Für Vielfalt, Toleranz und Solidarität – gegen Antiziganismus!
Aufruf zum Demonstrationzug durch die Dortmunder Nordstadt

Sonntag, 8. Oktober 2017
13:30 Uhr Nordmarkt

Im Rahmen des 4. Dortmunder Roma Kulturfestivals findet am Sonntag, dem 8. Oktober 2017 ab 14.00 Uhr am Dietrich-Keuning-Haus ein großes Familienfest statt. Das Familienfest soll für Zugewanderte und Alteingesessene ein Fest der Begegnung und des Austausches sein. Djelem Djelem, das Lied, welches vielen Roma als Hymne gilt, erzählt vom langen Weg der Roma- auch von ihrer Vertreibung, Verfolgung und Ermordung. Djelem Djelem ist jedoch auch ein Liebeslied, welches von Glück und Hoffnung handelt. Wir möchten mit diesem Familienfest vor dem Dietrich-Keuning-Haus und einem bunten Informations- und Unterhaltungsangebot die Kinder und Familien in Dortmund willkommen heißen.

Wir Dortmunderinnen und Dortmunder gehen den Menschen entgegen, die zu uns kommen. Wir heißen sie willkommen. Denn wir alle sind Dortmund. Zeigen wir alten und neuen Dortmunderinnen und Dortmundern, dass unsere Stadt weltoffen und tolerant ist, wir keinen Rassismus dulden und für ein friedliches Zusammenleben aller Menschen eintreten!

Wir wollen mit dem Demonstrationzug durch die Nordstadt ein klares Zeichen setzen:

- für einen toleranten Umgang miteinander
- gegen Abgrenzung von vermeintlich Fremdem
- gegen Vorurteile und Ausgrenzung
- für ein entschiedenes Aufstehen gegen kollektive Feindbilder
- für die gesellschaftliche Anerkennung aller Menschen
- gegen Rassismus, Hass und Gewalt

Sonntag, 8. Oktober 2017 – Treffpunkt 13:00 Uhr am Nordmarkt

Der Demonstrationzug zieht über die Mallinckrodtstraße, Nordstraße, Heroldstraße, Münsterstraße, Priorstraße sowie Leopoldstraße und endet beim Familienfest am Dietrich-Keuning-Haus. Der Zug wird von der Balkan Brass Band musikalisch begleitet.

Ein gemeinsamer Aufruf von AWO Unterbezirk Dortmund, SPD Unterbezirk Dortmund und Pro-Dortmund e.V.



Arbeiterwohlfahrt
Unterbezirk
Dortmund



Pro-Dortmund e.V.